

Ressort: Finanzen

## Bericht: Sozialkassen legen ihr Geld schlecht an

Berlin, 09.11.2014, 14:58 Uhr

**GDN** - Die gesetzlichen Sozialkassen legen das Geld ihrer Versicherten offenbar schlecht an: Das berichtet das Nachrichtenmagazin "Focus" unter Berufung auf eine Prüfung des Bundesversicherungsamts (BVA). Demnach besaßen die fast 100 gesetzlichen Unfall-, Renten und Krankenkassen im Jahr 2012, als das BVA prüfte, fast 60 Milliarden Euro an frei verfügbaren Mitteln.

22 Sozialkassen hätten mehr als 70 Prozent der liquiden Mittel bei nur einem Kreditinstitut deponiert. Bei einer Bankinsolvenz kann dies laut "Focus" zu hohen Schäden führen. 16 Kassen hätten ihr gesamtes Geld bei einem Institut geparkt. Zwei Sozialversicherer lagerten "Focus" zufolge so viel Geld bei einer einzelnen Bank, dass die Einlagensicherung des deutschen Bankenverbands damit gesprengt war. Zuvor hatte bereits der Bundesrechnungshof die Geldanlage der Sozialkassen als "unprofessionell" kritisiert.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-44308/bericht-sozialkassen-legen-ihr-geld-schlecht-an.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619